



## Once proyectos para personas con discapacidad se adjudicaron Fondo Descúbreme 2024

En las oficinas de SMU se realizó la ceremonia de entrega de Fondo Descúbreme 2024, que en esta 13ª versión premió a 11 organizaciones de diferentes regiones del país. Fondo Descúbreme- programa de la fundación del mismo nombre- cuenta con el patrocinio del Servicio Nacional de Discapacidad, SENADIS, y es el único en nuestro país que financia proyectos de inclusión de personas con discapacidad cognitiva. Desde su creación, hace 13 años, SMU se sumó a este fondo concursable, el cual es financiado en un 100% por las donaciones que entregan los clientes en las cajas de las filiales de SMU, Unimarc, Alvi, Super 10 y Mayorista 10. Con estos aportes se han apoyado más de 200 iniciativas, beneficiando directamente a más de 4.500 niños, niñas, jóvenes y adultos de Chile. Daniel Concha, director nacional de Senadis, señaló que "debemos seguir potenciando el trabajo colaborativo y la alianza público-privada con las organizaciones sociales para avanzar en un Chile Inclusivo". En tanto, Paula Coronel, gerenta corporativa de Personas y Sostenibilidad de la compañía, explicó que "en SMU tenemos el objetivo de hacer de Chile una sociedad más inclusiva. Esta iniciativa de valor compartido representa eso, así como el compromiso de nuestros colaboradores y colaboradoras y la generosidad de todos nuestros clientes que diariamente dejan parte de su vuelto en caja para aportar en proyectos que se traduzcan en oportunidades de desarrollo laboral y educativo a lo largo del país". Con un monto total a repartir este 2024 de más de 103 millones de pesos, se recibió un total de 37 postulaciones que promovían la empleabilidad, inclusión laboral y uso de TIC's de PcD. De las iniciativas que resultaron ganadoras, 3 son de la región del Biobío y 3 del Maule, a las que se suman 1 de la Araucanía, O'Higgins, Los Lagos, Valparaíso y Región Metropolitana, sumando 11 a nivel nacional.